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Kampfmittel auf der Hessenkampfbahn 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1533 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie beurteilt der Magistrat die Sicherheit auf dem Gelände der 

Hessenkampfbahn vor dem Hintergrund einer möglichen Belastung mit 

Kampfmitteln? 

 

2. Was wird der Magistrat unternehmen, um zu gewährleisten, dass eine 

Gefährdung der Nutzer und Besucher der Hessenkampfbahn ausgeschlossen 

wird? 

 

3. Welche Zeitschiene ist hierfür vom Magistrat eingeplant? 

 

4. Welche Vorbereitungen in dieser Frage hat es bisher durch den Magistrat 

gegeben? 

 

 

Nach Beantwortung durch Herrn Karsten Schwartz, Sportamt, erklärt 

Vorsitzender Kortmann die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

Stefan Kortmann Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




